
2 Pièces

56 m²

Réf. 84082290

755 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Niché  entre  les  villes  captivantes  de  Nice  et  Monaco,  cet  oasis

idéalement  situé  à  Beaulieu-sur-Mer  offre  un  environnement  de  vie

moderne  et  sophistiqué,  avec  une  façade  historique  méticuleusement

préservée.  Les  résidents  jouissent  d'un  mode  de  vie  qui  fusionne

parfaitement  les  commodités  environnantes  et  la  quiétude  des  plages

de sable.Au-delà de son espace de vie contemporain et spacieux, cet

deux  pièces  bénéficie  des  commodités  pratiques  de  l'immeuble  telles

qu'un  parking  souterrain  sécurisé  et  un  espace  de  rangement  pour

vélos, améliorant ainsi la commodité globale pour les résidents. De ...

Nestled between the enchanting cities of Nice and Monaco, this centrally positioned

oasis in Beaulieu-sur-Mer offers a modern and sophisticated living environment with

a meticulously preserved historic facade. Residents enjoy a lifestyle that seamlessly

blends  nearby  conveniences  and  the  serenity  of  sandy  beaches.Beyond  its

contemporary  and spacious  living area this  one bedroom apartment  benefits  from

the  buildings  practical  amenities  like  secure  underground  parking  and  bicycle

storage, enhancing overall resident convenience. Additionally, residents can revel in

the luxury of ta terrace with ...

WALDHOF REAL ESTATE
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